



Diputado UDI declaró ante comisión de Ética de la Cámara y mostro página web que usa la palabra

Rola y Estay de las mechas por término maricones

Por **Ramiro García S.**



“No tuve el ánimo de ofender (...) La expresión es usada por los mismos que acusan”.

Kike Estay, diputado UDI.

El diputado UDI, Enrique Estay y Rolando Jiménez, guaripola del Movilh, se enfrentaron una vez más por la utilización del término “maricones”, luego de que el parlamentario declarara voluntariamente ante la comisión de Ética de la Cámara por usar esa palabra para referirse a los homosexuales.

“Formulé mis descargos, dejé establecido que no tuve el ánimo de ser despectivo ni de ofender ni de discriminar ni de ser intolerante. Simplemente la expresión la utilicé de forma accidental e incidental, que está dentro de un contexto que no apunta hacia las minorías, sino a

Batman y un chico maravilla ilustran sitio gay

La web www.maricones.cl que cita el diputado Estay, aún está en construcción y es posible entrar a un blog en el cual se publicita un sitio de encuentro para homosexuales, sin imágenes más que la de Batman sosteniendo a un hombre desnudo. En Twitter se definieron como un foro “de tematica homosexual, temas de debate, consultorio y comunidades”.

que había que apurar la agenda social del Gobierno”, explicó el diputado a La Cuarta.

“Además, la expresión es usada por los mismos acusadores. En el sitio del Movilh hay un llamado para entrar a la página www.maricones.cl, donde sale Batman sosteniendo a un hombre desnudo”, habló Estay.

- **Seguro es el estigmatizado Robin... En el Movilh dicen que no hay señal de arrepentimiento por parte suya...**

- Si alguien se sintió ofendido no fue mi ánimo, entonces qué más puedo decir. No puedo retractarme de lo que dije, pues fue sin ninguna mala intención. Además que gay es un eufemismo de habla inglesa. En la zona que yo represento (Araucanía) nadie les dice así.

Rolando Jiménez, por su litro, cree que no junta ni pega hablar del sitio web que cita el diputado.

“El sitio tiene ese nombre por un bien positivo y no se utiliza de forma peyorativa. No tiene sustento lo que dice el diputado, porque él usó el término para referirse a la ley de uniones civiles con una lógica homofóbica y discriminatoria”, aseguró.

“Es lo mismo que yo diga que todos los diputados de derecha son fascistas. Eso no es así, son lugares comunes que no se condicen con la realidad”, remachó.

